

Mainova

Breidenbach als Vorstand bestätigt

[07.12.2017] Norbert Breidenbach bleibt bis zum Jahr 2020 Vorstandsmitglied von Mainova. Der Aufsichtsrat verlängerte jetzt seinen Vertrag.

Der Aufsichtsrat von Mainova hat in seiner gestrigen Sitzung (6. Dezember 2017) den Vorstandsvertrag von Norbert Breidenbach bis zum 30. November 2020 verlängert. Uwe Becker, Vorsitzender des Aufsichtsrats, sieht das Frankfurter Energieunternehmen für die Zukunft gut gerüstet und begrüßte die getroffene Personalentscheidung: „Ich bin davon überzeugt, dass der Vorstand der Mainova AG hervorragend aufgestellt ist, um das Unternehmen als einen der führenden Energiedienstleister in Deutschland weiter zu entwickeln.“ Mainova-Vorstandschef Constantin H. Alsheimer erklärte: „Ich freue mich auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit und gratuliere Herrn Breidenbach auch im Namen meines Vorstandskollegen Lothar Herbst und aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Mainova-Verbunds zu seiner erneuten Bestellung.“

Breidenbach dankte dem Aufsichtsrat für das erneute Vertrauen. „Die Energiewende ist verbunden mit vielen Chancen, aber auch mit großen Herausforderungen und einer hohen Veränderungsdynamik. Ich freue mich, in diesen Zeiten weiterhin mitgestalten und die Entwicklung der Mainova AG als einer der bedeutendsten Regionalversorger mit aller Kraft vorantreiben zu dürfen“, erklärte er.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Mainova,